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Lista de asistentes para AGM ITF del 4 de Agosto de 2017 

 
Presidente Mr David Haggerty 
 
Vicepresidentes Ms Katrina Adams 
 Mr Anil Khanna 
 Mr René Stammbach 
 
Consejo de Administración Mr Martin Corrie 
 Mr Sergio Elias 
 Mr Ismail El Shafei 
 Mr Bernard Giudicelli 
 Mr Jack Graham 
 Mr Thomas Koenigsfeldt 
 Ms Celia Patrick 
 Ms Mary Pierce 
 Mr Aleksei Selivanenko 
 Mr Mark Woodforde 
 
Vicepresidente  
Honorario Vitalicio Dr Heinz Grimm (2º delegado suizo) 
 
Consejeros  
Honorarios Vitalicios Mrs Lucy Garvin 
 Mr Franklin Johnson 
 Mr Stuart Smith (Moderador) 
 
  
Las Asociaciones Nacionales de Clase B (con derecho a voto) estuvieron representadas por: 
 
ALG - Fédération Algerienne de Tennis  
Mr Bessaad Mohamed 
ARG - Asociación Argentina de Tenis  
Mr Armando Cervone 
Mrs Alicia Masoni 
ARM - Armenian Tennis Federation  
Mr Vahe Avetisyan 
AUS - Tennis Australia  
Mr Bruce Osborne 
Mr David Roberts 
AUT - Osterreichischer Tennisverband  
Mrs Marion Maruska 
BAN - Bangladesh Tennis Federation  
Mr Golam Morshed 
BAR - Barbados Tennis Association Inc.  
Dr Raymond Forde 
BEL - Fédération Royale Belge de Tennis  
Mr Gijs Kooken 
BLR - Belarus Tennis Association  
Mr Anton Yuspa 
BOT - Botswana Tennis Association  
Dr Khaulani Fichani 
BRA - Confederação Brasileira de Tenis  
Mr Rafael Westrupp 
BRN - Bahrain Tennis Federation  
Mr Fuad AlRowaie 

BUL - Bulgarian Tennis Federation  
Mr George Krumov 
CAM - Cambodia Tennis Federation  
Mr Phalkun Mam 
Mr Rithivit Tep 
CAN – Tennis Canada  
Mr Derrick Rowe 
CHN - Chinese Tennis Association  
Mr Wenbin Liu 
Mr Mingxin Liu 
COL - Federación Colombiana de Tenis  
Mr David Samudio-Gomez 
Mr Gabriel Sanchez-Sierra 
CRC - Federación Costarricense de Tenis  
Mr Carlos Bravo 
CRO - Croatian Tennis Association  
Mr Predrag Stojcevic 
Mr Miroslav Zecic 
CYP - Cyprus Tennis Federation  
Mr Stavros Ioannou 
CZE - Czech Tenisova Asociace  
Mr Jaroslav Balas 
Mr Ivo Kaderka 
DEN - Dansk Tennis Forbund  
Mr Henrik Charles Maris 
Mr Henrik Thorsoe Pedersen 
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DJI - Fédération Djiboutienne de Tennis  
Mr Mohamed Houmed Houssein 
DOM - Federación Dominicana de Tenis  
Mr Rubén Tejeda 
ECU - Federación Ecuatoriana de Tenis  
Mr Danilo Carrera Drouet 
EGY - Egyptian Tennis Federation  
Mrs Israa ElSanhoury 
ESP - Real Federación Española de Tenis  
Mr Jose Antonio Senz de Broto 
EST - Estonian Tennis Association  
Mr Allar Hint 
Mr Enn Pant 
FIN - Suomen Tennisliitto  
Mr Toni Pokela 
FRA - Fédération Française de Tennis  
Mr Hughes Cavallin 
Mr Alain Fischer 
GBR - The Lawn Tennis Association  
Mr David Rawlinson 
GER - Deutscher Tennis Bund EV  
Mr Klaus Eberhad 
Mr Ulrich Klaus 
Dr Eva-Maria Schneider 
GRE - Hellenic Tennis Federation  
Mr Spyros Zannias 
GUM - Guam National Tennis Federation  
Mrs Mae Hsieh 
Mr Torgun Smith 
HKG - Hong Kong Tennis Association Ltd  
Mr Christopher Lai 
Mr Philip Mok 
HON - Federación Hondureña de Tenis  
Mr Ivanhoe Calix 
HUN - Magyar Tenisz Szovetseg  
Mr Tamas Hamori 
Mr Attila Richter 
INA - Indonesian Tennis Association  
Ms Susan Soebakti 
Mr Goenawan Tedjo Sutikno 
IND - All India Tennis Association  
Mr Virendra Kumar Batra 
Mr Hironmoy Chatterjee 
IRI - Tennis Fed. of Islamic Rep. of Iran  
Ms  Homeira Asadi  
IRL - Tennis Ireland  
Mr Richard Fahey 
IRQ - Iraqi Tennis Federation  
Dr Majid Khamees 
Mr Aso Mohialdeen 
ISR - Israel Tennis Association  
Mr Shmuel Herzig 
ISV - Virgin Islands Tennis Association  
Mr William McComb 
ITA - Federazione Italiana Tennis  
Mrs Luisanna Fodde 
JOR - Jordan Tennis Federation  
Mr Hazem Adas 
JPN - Japan Tennis Association  
Mr Tsuyoshi Fukui 
Mr Naohiro Kawatei 

KAZ - Kazakhstan Tennis Federation  
Mr Burlibayev Adil 
Mr Abubakir Oral 
KEN - Tennis Kenya  
Mrs Wanjiru Karani 
KOR - Korea Tennis Association  
Mr Yong-Woon Kwak 
Mr Won Sik Park 
KSA - Saudi Arabian Tennis Federation  
Mr Khaled Alsaad 
Mr Tawfiq Moafa 
KUW - Kuwait Tennis Federation  
Mr Abdulredha Alghareeb 
H.E. Ahmad Alsabah 
LAT - Latvian Tennis Union  
Mr Karlis Lejnieks 
LES - Lesotho Lawn Tennis Association  
Mr Kamohelo Hlomisi 
LIB - Fédération Libanaise de Tennis  
Mr Fayssal Oliver 
Mr Alain Sayegh 
LTU - Lithuanian Tennis Association  
Mr Ramunas Grusas 
MAR – Féd. Royale Marocaine de Tennis  
Mr Laarraf Abdelaziz 
Dr Mohamed Zouhair 
MAS - Lawn Tennis Assoc. of Malaysia  
Mr Mirzan Mahathir 
MDA - Moldova Republic Tennis Federation  
Ms Tauber Marina 
MEX – Federación Mexicana de Tenis  
Mr Jose Antonio Flores 
MGL - Mongolian Tennis Association  
Mr Nyamdelger Gunsenkhorloo 
MNE - Montenegrin Tennis Association  
Dr Dimitrija Rasovic 
Mr Aleksandar Sekulovic 
MOZ – Confed. Mocambicana de Tenis  
Mr Valige Tauabo 
MRI - Mauritius Tennis Federation  
Mrs Patel Kamil Tayub 
NED - Koninklijke Nederlandse  
Mr Erik Poel 
NGR - Nigeria Tennis Federation  
Mr Ifedayo Akindoju 
NZL - Tennis New Zealand  
Mrs Julie Paterson 
OMA - Oman Tennis Association  
Mr Khalid Al Adi 
Mr Siddiq Al Hashmi 
PAK - Pakistan Tennis Federation  
Mr Salim Saifullah Khan 
Mr Abbas Syed Dilawar 
PER – Fed. Deportiva Peruana de Tenis  
Mr Michael Hofer 
PHI - Philippines Tennis Association  
Mr Antonio Cablitas 
Mr Romeo Magat 
POR - Confederação Portuguesa de Tenis  
Mr Vasco Costa 
Mr Joao Santos 
PUR – Asoc. de Tenis de Puerto Rico  
Mr Hector M Cabrera Oliveras 
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QAT - Qatar Tennis Federation  
Mr Yousef Al Obaidli 
Mr Tareq Zainal 
ROU - Feder atia Romana de Tennis  
Ms George Cosac 
Mr Razvan Itu 
RSA - Tennis South Africa  
Mr Gavin Crookes 
Mr Riad Davids 
RWA - Fédération Rwandaise de Tennis  
Mr Ntageruka Kassim 
SIN - Singapore Tennis Association  
Mr Tay Hian Swee Wilson 
Mr Ng Mui SoonSRB - Serbia Tennis 
Federation  
Mr Dusan Orlandic 
SRI - Sri Lanka Tennis Association  
Mr Suresh Subramaniam 
SVK - Slovak Tennis Association  
Mr Lubomir Palenik 
SWE - The Swedish Tennis Association  
Mr Thomas Wallén 
THA - Lawn Tennis Assoc. of Thailand  
Mr Kitsombat Euammongkol 
Dr Tawisak Silakul 

TPE - Chinese Taipei Tennis Association  
Miss Ching Hsin Kuo 
TUN - Fédération Tunisienne de Tennis  
Mrs Salma Mouelhi Guizani 
TUR - Turkiye Tenis Federasyonu   
Nuri Deliorman 
Mrs Ayda Uluc 
UAE - United Arab Emirates Tennis Assoc.  
Mrs Roberta Calarese 
UKR - Ukrainian Tennis Federation  
Mr Evgeniy Zukin 
USA - United States Tennis Association  
Mr Patrick Galbraith 
Mr Alan Schwartz 
UZB - Uzbekistan Tennis Federation  
Mr Andrey Kornilov 
Mr Igor Shepelev 
VIE - Vietnam Tennis Federation  
Mr Cuong Doan Quoc 
Mr Ky Nguyen Quoc 
ZIM - Tennis Zimbabwe  
Mr Martin Ingram Lock 
 

 
 
Las Asociaciones Nacionales de Clase C (sin derecho a voto) estuvieron representadas por: 
 
COD – Féd. Congolaise Démocratique de 
Lawn Tennis  
Mr Ngoy Kasongo Emile ERI - Eritrean Tennis 
Federation  
Mr Tewelde Tekeste 
FIJ - Fiji Tennis Association  
Mr Richard Breen 
GEQ – Fed. Ecuatoguineana de Tenis  
Mr Manuel Adolfo Etoho Nfono 
Mr Virgilio Ela Motu Mangue 
GUY - Guyana Lawn Tennis Association  
Mr Samuel Barakat 
LAO - Lao Tennis Federation  
Mr Chiton Vuong 
Mr Sisomphet Xayarath 
MAC - Macau Tennis Association  
Mr Jose Miguel De Sales Da Silva 
Ms Ioc Leng Ung 

MLI - Fédération Malienne de Tennis 
 Mr Traore Mohamed Oumar 
MTN – Féd. Mauritanienne de Tennis  
Mr Lemine Lemrabott 
NEP - All Nepal Lawn Tennis Association  
Mr Manohar Mool 
Mrs Jyoti Rana 
NMI - Northern Mariana Islands Tennis Assn.  
Mr Jeffrey Race 
PLW - Palau Tennis Federation  
Ms Ernestine Rengiil 
SLE - Sierra Leone Lawn Tennis Assoc. 
Mr Arthur Harvey 
TAH - Fédération Tahitienne de Tennis  
Mrs Anne Criqui-Liessner 
Mrs Ruth Manea 
VAN - Fédération de Tennis de Vanuatu  
Mr Cyrille Mainguy 

 
 
Asociaciones Regionales 

 
ATF - Asian Tennis Federation  
Mr David John Miley 
CAT - Confederation of African Tennis  
Mr Tarak Cherif 
Mr Hichem Riani 

COSAT – Confed. Sudamericana de Tenis  
Mr Camilo Pérez López Moreira 
COTECC – Confed. de Tenis de 
Centroamerica y El Caribe  
Mr Persio Maldonado 
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Observadores 

 
CZE - Czech Tenisova Asociace  
Mr Leos Fiala 
ETH - Ethiopian Tennis Federation  
Mr Guta Duguma Dinka 
Mrs Azeb Woldeselassie Wubet 
KIR - Kiribati Tennis Federation  
Mr Gilles De Gouy 

NAM - Namibia Tennis Association  
Mr Samson Kaulinge 
VIE - Vietnam Tennis Federation  
Mr Longy Hoang 
Mr Vu Trinh Long 
Mrs Thuy Van Thanh 

 
 
Partners ITF 
 
beIN Media Group  
Mr Stewart Walker 
Mr Daniel Markham 
 
 
Presentadores 
 
Comité Olímpico de EEUU  
Mr Dragomir Cioroslan 
 
 
Organizaciones Reconocidas 
 
Centenary Tennis Clubs Association  
Mrs Berta Tintore 
International Tennis Hall of Fame  
Mr Todd Martin 
 
 
Miembros Fundacionales 

 
Advanced Polymer Technology  
Mr Frank Martinez 
California Sports Surfaces  
Mr Steven Lock 
GreenSet Worldwide, SL  
Ms Beatriz Villares 

 
PTR 
Mr Dan Santorum 
Sportgroup  
Mr Shaun Goudie 

 
 
Traductores de Asociación Nacional 
 
KAZ - Kazakhstan Tennis Federation  
Mr Yuriy Polskiy 
KOR - Korea Tennis Association  
Ms Eunice Eun Hee Yim 
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Personal de la ITF 
 
Miss Justine Albert  Directora para Eventos de Tenis  Pro 
Mr Dominic Anghileri  Director de Administración y Finanzas 
Mr Amir Borghei  Oficial  de Desarrollo ITF para Asia Oeste y Central 
Mr Frank Couraud  Gerente de Centros de Entrenamiento y Eventos 
Dr Miguel Crespo  Gerente de Participación y Entrenamiento 
Mr Kris Dent   Director Ejecutivo Senior para Tenis Pro 
Mr Kelly Fairweather  Director de Operaciones 
Miss Vicki Fecci  Organizadora AGM 
Mr Nick Imison   Oficial de Comunicación 
Mr Matthew Lye  Organizador AGM 
Mr James McGurran  Gerente, Relaciones Internacionales 
Miss Hannah McLean  Asesora Legal 
Dr Stuart Miller  Director  Ejecutivo Senior para Integridad y Desarrollo 
Miss Jackie Nesbitt  Directora de Circuitos ITF 
Mr Ed Pearson   Servicios Digitales 
Mr Luca Santilli  Director Ejecutivo para Desarrollo 
Mr Steve Wilson  Director de Comunicación 
Mr Max Woodward  Organizador AGM 
 
 
Personal Externo 
 
Mr Corin Bennett  Servicios Digitales 
Mrs Ursula Boss  Intérprete simultáneo 
Ms Jenny Chandler  Redactora de Actas 
Mr Daniel Clare  Técnico 
Mr Javier Ferreira  Intérprete Simultáneo 
Mr Guillaume Fleury  Intérprete simultáneo 
Mr Joseph Plaiche  Redactor de Actas 
Mr Kyle Schamel  Técnico 
Mr Noel de Souza  Intérprete simultáneo 
Mrs Anne-Marie Tonnon Wauters  Intérprete simultáneo 
Mr Michael Warne  Técnico 
Mr Eli Weinstein  MC / Event Media 
Mr Paul Zimmer  Fotógrafo de eventos 
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CONFERENCIA ANUAL – 2 de AGOSTO de 2017 
 
La Conferencia fue inaugurada a las 9:00 am por el  Presidente, David Haggerty, quien de parte de la 
ITF dio la bienvenida a los delegados y agradeció a la Federación Vietnamita de Tenis su 
hospitalidad. 
 
Este año, el tema de la conferencia era “Cumpliendo con las Naciones”, y el Presidente hizo hincapié 
en los principales logros de la ITF durante los 2 años anteriores, a saber: 

 Escuchar y comprometerse con las asociaciones nacionales y regionales. 

 Aumento de ingresos en 16,4 millones de dólares USA desde 2015. 

 Distribución de 11,7 millones de dólares USA en nuevos fondos a las naciones desde 2015. 

 Aumento de gasto en desarrollo en 2,4 millones de dólares USA desde 2015, y otro aumento 
previsto de 2 millones de dólares USA en 2018 para un total de 4,3 millones de dólares. 

 Reformas profundas que recomiendan cambios de formato en las Competiciones de Copa 
Davis y Fed Cup. 

 
Esta Conferencia y AGM fue la más concurrida en la historia de la ITF con la representación para la 
Conferencia de 115 naciones, de las cuales 13 asistieron por primera o segunda vez, y contaron con 
la presencia de 16 naciones de Clase C – todo récord de asistencia. 
 
El Presidente recordó a la Asamblea las ocho prioridades estratégicas de la ITF. En liderazgo: 
Integridad, Inversión y Desarrollo; en gestión: Copa Davis y Fed Cup, Elevar nuestro Deporte en las 
Olimpiadas y Oportunidad; y en colaboración: Asociaciones y Comunicación. 
 
Asimismo, anticipó las reformas propuestas para Copa Davis y Fed Cup que incluían: el cambio en 
Copa Davis al mejor de tres sets en individuales al tiempo que en los dobles se mantenía el mejor de 
cinco sets jugados durante tres días en el Grupo Mundial; primera ronda de eliminatorias en casa 
garantizadas para finalistas de Copa Davis y Fed Cup; una reducción en la política de partidos ya 
decididos y disminución de compromisos del jugador in situ. Todos estos puntos se ampliarían en 
profundidad al día siguiente. 
 
Más adelante habría una propuesta en la AGM 2018 para organizar conjuntamente las Finales de 
Copa Davis y Fed Cup en una ciudad, posiblemente Ginebra. Esta reforma prevista era necesaria 
para combatir la competencia de otros organismos en el nicho de mercado tradicional de la ITF. 
 
Los ingresos habían aumentado de 50 millones de dólares USA a 70 millones de dólares USA en el 
espacio de 2 años, con un objetivo de 100 millones de dólares USA en 2020, permitiendo a la ITF 
invertir más en Desarrollo y Trayectoria del Jugador. En 2017 se repartieron a las naciones 11,7 
millones de dólares USA de nuevos fondos. El Presidente concluyó con la perspectiva  del Orden del 
Día de la Conferencia. 
 
Desarrollo 
 
Kelly Fairweathe (Director de Operaciones) presentó a Luca Santilli (Director Ejecutivo de Desarrollo), 
para detallar la estrategia de desarrollo ITF 2017 – 2020 y los medios para llevarla a cabo en 
conformidad con ITF2024. 
 
Los dos objetivos centrales de la estrategia fueron i) aumentar la participación en todas las edades, 
géneros, habilidades físicas y estándares de juego, y ii) desarrollar jugadores con talento, 
especialmente aquellos de naciones con recursos insuficientes y escasa representación. Los 
objetivos fueron alcanzables a través de cuatro áreas estratégicas: eventos; instalaciones; coaching y 
programas que incluían tanto participación como rendimiento. 
 
A continuación, Luca Santilli esbozó la historia reciente de la estrategia de Desarrollo desde su 
aprobación por el Consejo de Administración en mayo de 2016, que también incluía el lanzamiento 
del Plan de Desarrollo de Asociación Nacional y asesoramiento a las asociaciones nacionales sobre 
el acceso al Programa de Solidaridad Olímpica 2017-2020. 
 
El intercambio de indicadores clave de rendimiento (ICR -KPI) con las asociaciones nacionales y 
regionales supuso un nuevo avance en la interacción con miembros de la ITF, asegurando un retorno 
de la inversión acordado por los programas de desarrollo en todo el mundo. 
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Tras su exitoso lanzamiento en enero de 2017, se llevó a cabo una revisión de los criterios de 
elegibilidad de desarrollo para que las asociaciones nacionales accedieran a los proyectos 
financiados por la ITF y Grand Slam para incorporar los comentarios de las partes interesadas. La 
buena noticia fue que bajo los nuevos criterios de elegibilidad todas las naciones se beneficiaban en 
distinto grado del programa de desarrollo. 
 
Otro avance incluía la introducción de competiciones por equipos Sub-12 en 5 continentes, un paso 
importante para las competiciones de Tenis Mundial Juvenil y Junior de Copa Davis y Fed Cup; el 
fortalecimiento de los circuitos juveniles regionales mediante la creación de nuevos eventos y 
campamentos de entrenamiento; oportunidades para que haya más naciones que organicen eventos 
de tenis profesional de nivel básico en regiones en desarrollo; y un proyecto piloto para mejorar y 
desarrollar los centros nacionales de entrenamiento existentes. También se habían revisado 3 centros 
regionales de entrenamiento ITF. Entre otras iniciativas, cabe citar una Academia de Coaching on-line 
para facilitar la certificación y la expedición de licencias a los entrenadores, una aplicación de libros 
electrónicos de la ITF para acceder a publicaciones que abarcan 60 ediciones y un Curso de 
Entrenamiento de Jugadores de Nivel Avanzado para ex jugadores profesionales y entrenadores. 
 
Luca Santilli respondió a preguntas sobre los requisitos para el programa Beca Internacional de 
Jugadores de Grand Slam y la evolución de las oportunidades de digitalización para las asociaciones 
nacionales, señalando además que este año había aumentado la subvención para la instalación del 
centro nacional de entrenamiento para las naciones, pasando de 20.000 a 50.000 dólares USA, con 
el fin de permitir a las asociaciones nacionales asegurar fondos suplementarios de municipios, 
gobierno y patrocinadores. Asimismo, la ITF estaba incentivando los fondos para la formación de 
entrenadores, los equipos que están de gira y las ayudas de viajes juveniles en 2018. 
 
Con respecto a una preocupación planteada sobre los fármacos que mejoran el rendimiento y afectan 
a los Sub-18 y Sub-14, la cuestión sería remitida a los funcionarios apropiados de la ITF. 
 
 
Trayectoria del Jugador / Tour de Transición 
 
Jackie Nesbitt (Directora Ejecutiva para Tenis Profesional) presentó una descripción general del 
Proyecto de Reforma de la Trayectoria del Jugador, diseñado para dar al Circuito Pro un enfoque de 
Circuito  sostenible y de éxito que respalde la entrada de jugadores al Tenis profesional. Los 
resultados clave de las Revisiones de los Circuitos Pro y Junior dieron lugar a una serie de cambios 
estructurales que fueron aprobados por la Junta. Las conclusiones importantes del análisis de datos y 
las encuestas realizadas a las partes interesadas incluyeron los siguientes puntos: 
 

1. Son demasiados los jugadores que están compitiendo en el circuito profesional– unos 14.000 
jugadores, de los cuales 6.000 no ganaron ningún premio en metálico y 5.500 son jugadores 
juveniles;  

2. Son muy pocos los jugadores que consiguen un beneficio (unos 336 hombres y 253 mujeres); 
3. La distribución de los premios en metálico es desigual, con el 1% de los mejores jugadores y 

jugadoras reteniendo el 50% del total disponible; 
4. El tiempo que tardan los jugadores en ganar su primer punto de clasificación para entrar en 

los rankings del top 100 (ATP/WTA) es cada vez más largo (3,7 – 4,8 años para hombres y 
de 3,4 – 4,1 años para mujeres); 

5. El número de jugadores en el Circuito Juvenil se ha duplicado, pero la mayoría están sin 
clasificar y el tour tiende a ser más joven. 

6. El porcentaje de los 100 mejores jugadores juveniles clasificados que avanzan al top 100 

profesional es muy bajo, sólo el 19% para las mujeres y el 7% para los hombres. 
 
Las conclusiones importantes resumidas fueron las siguientes: 
 

 El Circuito Pro ha experimentado un sólido crecimiento en términos de participación y número 
de torneos pero no se ha beneficiado de supervisión estratégica, dando lugar a conflictos de 
trayectoria  en todos los niveles del juego; 

 La estructura actual es un camino probado pero requiere de reformas para superar los retos 
actuales 

 El número de torneos necesita una mejor gestión a todos los niveles. 
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En consecuencia, la Junta Directiva acordó aumentar los premios en metálico para torneos de 
Nivel I y Nivel II (los torneos de 15.000 dólares USA subieron a 25.000 dólares USA en 2016; los 
de 10.000 dólares USA subieron a 15.000 dólares USA en 2017), para crear un verdadero grupo 
profesional, que no supere los 750 hombres y 750 jugadoras compitiendo en torneos T de 25.000 
dólares USA (y superiores), y finalmente para implementar un tour de transición (formado por 
torneos de 15.000 dólares USA, ofreciendo Puntos de Entrada  ITF y vinculados al Circuito Junior 
para ofrecer oportunidades a los jugadores junior mejor clasificados). 

 
Ms Nesbitt terminó detallando un número de cambios relevantes propuestos a la administración y a la 
estructura de estos torneos, incluyendo los tamaños de sorteos más reducidos para garantizar 
torneos de un máximo de siete días de duración, la eliminación del requisito de programación de tres  
semanas (sólo hombres), las reglas de ascenso para juveniles (en torneos del tour de transición) y las 
reglas de descenso revisadas para jugadores profesionales Varias presentaciones online y en 
persona a las naciones produjeron comentarios y sugerencias positivos. Se lanzará un video inicial en 
agosto de 2017, al que seguirán más videos en el período previo al lanzamiento del tour de transición 
a comienzos de 2019. 
 
En las subsiguientes preguntas y respuestas, ella expuso algunas de las características planeadas 
del Tour de Transición: en respuesta a las preguntas, destacó que los resultados de los torneos de 
universidades y colegios podrían incorporarse al sistema de clasificación nacional (EEUU), que no es 
el caso en la actualidad; asimismo señaló que la gira de transición estaría estructurada para ofrecer 
oportunidades competitivas iniciales a los jugadores dentro de su propio país o región, en un esfuerzo 
en reducir costes para los jugadores que comiencen su trayectoria. 
 
La Sra. Nesbitt concluyó la sesión informando que se espera que el factor técnico sea acordado a 
finales de 2017, para permitir a las asociaciones nacionales y organizadores el tiempo suficiente de 
planificación y también para avisar con antelación a los jugadores para planificar sus respectivos 
calendarios. 
 
Tenis en Silla de Ruedas 
 
Jackie Nesbitt resumió el estado del Tenis en Silla de Ruedas, que ahora está siendo administrado 
por el departamento de Tenis Profesional. Una revisión completa de la estructura y el plan de trabajo 
a largo plazo, entre los que se incluye una encuesta de la Universidad de Kingston a 20.000 
participantes, ha permitido una mejor comprensión del panorama actual, aportando claridad en cuanto 
a misión y objetivos de la actividad se refiere. 
 
Desde sus comienzos en 1976, el deporte ha crecido en más de 600 hombres y en algo menos de 
200 jugadoras compitiendo en la categoría abierta, y aproximadamente 100 jugadores en las 
categorías cuádruple y juvenil cada uno. El Circuito UNIQLO de Tenis en Silla de Ruedas está 
formado por 150 torneos, entre los que se incluyen los cuatro Grand Slams,  y 40 naciones socias 
que activamente organizan torneos del Circuito.  
 
La cobertura televisiva de los Juegos Paralímpicos de Río y las Finales de Wimbledon 2017 fueron 
positiva, pero se reconoce que hay una falta general de interés público en el tenis en silla de ruedas. 
Otros desafíos incluyen aumentar la participación de los jugadores y la cantidad de naciones activas 
en el tenis en silla de ruedas y revisar el sistema de clasificación para cumplir con el Código IPC. 
Para prestar asistencia al respecto, la ITF ha nombrado a un Grupo de Trabajo de Clasificación y a un 
Grupo de Trabajo Estratégico que trabajará con el Comité. 
 
La sesión concluyó con una declaración de Katrina Adams (Miembro del Consejo  y Presidente de la 
USTA) en la que manifestó que las rondas inaugurales del torneo de tenis en silla de ruedas en el 
Open USA se celebrarán en el estadio Arthur Ashe. 
 
Constitución 
 
Jack Graham (Miembro del Consejo y Presidente del Comité Constitucional) hizo una presentación 
explicando los antecedentes del cambio propuesto al Artículo 23(e) de la Constitución, mediante el 
cual los delegados votarían en la AGM. También informó a los miembros que el Comité Constitucional 
estaba ahora trabajando en una revisión de los requisitos de asignación de acciones de la ITF para 
asegurar que fueran más sencillos, objetivos, medibles y transparentes. Se esperaba proporcionar un 
informe para la próxima AGM. 
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Comercial 
 
Kelly Fairweather presentó a Tim Stemp (Director Ejecutivo de Comercial) para exponer la estrategia 
comercial global de la ITF y cómo la ITF puede ayudar a las naciones a generar ingresos a través de 
oportunidades de patrocinio. 
 
El objetivo principal es generar y retener los ingresos máximos para la ITF y sus naciones socias. El 
patrocinio ha ido en aumento, ya que desde 2009 ha habido un crecimiento interanual; sin embargo, 
la competencia por el patrocinio también ha crecido con la existencia de muchos otros productos. De 
manera alentadora, los patrocinadores están cada vez más interesados en interactuar con audiencias 
y culturas locales. La tecnología es la clave para vender patrocinios donde las audiencias deben ser 
comprobadas. Por consiguiente, son esenciales los recursos digitales inspiradores y creativos, así 
como la recopilación de la mayor cantidad posible de datos sobre nuestros fans. Así pues, la ITF ha 
estado trabajando para proporcionar un conjunto de herramientas comerciales para las asociaciones 
nacionales, incluidos formularios de investigación, modelos de materiales de venta, estudios de casos 
y talleres para mejorar la aportación comercial. 
 
A continuación Tim Stemp presentó a Daniel Markham (Vicepresidente Senior de Estrategia de 
Contenido de beIN Media Group) que ofreció una perspectiva general de beIN Media Group y sus 
inversiones globales dentro del deporte, del tenis en particular. Habló de la función de beIN en la 
radiodifusión de las competiciones ITF, de la ayuda a distribuir y generar ingresos y visibilidad, así 
como de la creciente importancia del espacio digital y las redes sociales, que han sido fundamentales 
para la actividad de la radiodifusión en la actualidad. 
 
Así, continuó explicando los 3 pilares clave de beIN y la estrategia de la ITF: progresión, innovación y 
evolución. Es decir, intentando siempre avanzar al próximo nivel, innovando para mantenerse al día 
con respecto a los comportamientos cambiantes de los fans y evolucionando para asegurar un 
crecimiento constante y relevante. Por poner un ejemplo, anteriormente se solía ofrecer a las cadenas 
emisoras una eliminatoria por ronda y ahora les ofrecen hasta 4 eliminatorias para que tengan más 
contenido y opciones, asegurando así el compromiso de los fans neutrales y de los seguidores del 
equipo nacional. 
 
Dan Markham señaló que las horas de transmisión de la Copa Davis y la Fed Cup habían aumentado, 
así como el número de mercados de radiodifusión que las transmitían. Sin embargo, para asegurar un 
crecimiento continuo, los factores clave relevantes para ambas competiciones fueron la participación 
del jugador, el formato y la programación. Con este propósito, beIN Media Group apoyó las reformas 
presentadas a la AGM para Copa Davis y Fed Cup y alentó a los delegados a aceptarlas. 
 
En la sesión de preguntas y respuestas que siguió a continuación, el IPIN se citó como ejemplo de 
activo de datos digitales que potencialmente podría comercializarse en mayor medida y se resaltó la 
importancia de la participación de los mejores jugadores para el éxito de Copa Davis y de Fed Cup. 
 
Kelly Fairweather agradeció a Dan Markham y beIN su compromiso con la ITF. 
 
La sesión concluyó a las 3:15 p.m. 
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CONFERENCIA ANUAL – 3 de AGOSTO de 2017 
 

La conferencia se reunió de nuevo a las 09:05 am. 
 
Copa Davis y Fed Cup  
 
El Presidente presentó a Kris Dent (Director Ejecutivo Senior para Tenis Profesional) para dar a la 
Asamblea una visión general de las Competiciones de Copa Davis y Fed Cup 2016 y  luego recorrer 
las dos fases de cambios propuestos en los formatos de Copa Davis y Fed Cup. 
 
En 2016, más de 900 atletas de 135 naciones habían competido en Copa Davis y Fed Cup; se habían 
vendido más de 600.000 entradas en las instalaciones y la audiencia televisiva había aumentado en 
30 millones. La participación de los jugadores se mantuvo constante, con más del 80% de los 
jugadores en forma, disponibles y optando por participar. Sin embargo, el número de seguidores fue 
inferior a los de los Tours y el crecimiento a largo plazo era poco probable si no había ninguna 
reforma de las competiciones. 
 
La Fase I de los cambios propuestos sería votada en la AGM del día siguiente y se consideró vital 
para transformar tanto la Copa Davis como la Fed Cup, permitiendo a la ITF seguir el ritmo de los 
cambios introducidos en otra parte del tenis que parecía estar recibiendo un amplio apoyo. La Fase II 
de los cambios estaría lista para la AGM de 2018. 
 
A continuación, Kris Dent presentó a Justine Albert (Directora de Eventos de Tenis Profesional) para 
destacar los principales cambios propuestos a la Copa Davis en la fase I, y parte del programa de 
reforma ITF2024. Estos eran los siguientes: 
 
1. Los partidos individuales se convertirán en el mejor de tres sets con tie-break. Los dobles se 
mantendrán al mejor de cinco sets. 
2. La política para ayudar a reducir el número de partidos disputados  ya decididos “dead rubber”. El 
cuarto partido de individuales no se jugará si el tercer individual es decisivo después de 90 minutos 
de juego o tres sets de duración. 
3. La opción de una eliminatoria anfitriona de primera ronda para los finalistas del año anterior. 
4. Una reducción a una pista de entrenamiento donde se requiera y disponibilidad de pista de partido  
reducida a tres días antes de la eliminatoria. 
5. Combinación del sorteo oficial y cena oficial para crear un nuevo acto previo y eliminación de la 
obligación de jugadores a asistir a las conferencias de prensa previas al sorteo.  
 
Además se propusieron cambios menores de las normas reguladoras de las infracciones del Indice 
de Velocidad de la Pista, las reglas de vestir, la licencia de filmaciones e imágenes de jugadores, las 
apelaciones sobre elección de terreno, la organización de una eliminatoria en un territorio extranjero, 
las atribuciones de los jueces árbitros para permitirles penalizar la mala conducta de los miembros del 
equipo, las mejoras al Código de conducta para su conformidad con la WTA, la  ATP y Circuitos 
Profesionales, y la aclaración de multas por infracciones antidopaje. 
 
Los cambios propuestos al formato y reglas de Fed Cup fueron más o menos similares, con las 
siguientes ligeras variaciones y agregados: 
 
1. Ninguna propuesta para combinar el sorteo oficial y cena; sin embargo, las jugadoras no tendrían 
que asistir a la conferencia de prensa previa al sorteo.  
2. Adaptar la política de transgénero a la del COI y la de WTA. 
3. La opción de dividir un grupo de Zona en dos sedes. 
 
En el debate posterior, que se amplió para abarcar todos los aspectos de la Copa Davis y la Fed Cup, 
Italia expresó su oposición a los cambios en el formato de los cinco sets. Alemania consideró que se 
deberían seguir jugando los partidos ya decididos “dead rubbers”, con la posibilidad de utilizar un 
"quinto" jugador que podría adquirir experiencia y  Marruecos sostuvo que los dobles también 
deberían ser al mejor de tres sets. Cuando se planteó el tema de la posibilidad de otorgar puntos de 
clasificación, el Presidente dijo que proseguían las negociaciones con la ATP y la WTA al respecto. 
Con relación a un par de preguntas sobre un formato de dos días en Copa Davis, el Presidente 
preguntó a los asistentes si había interés en otorgar poderes ejecutivos a la Junta Directiva de la ITF 
para los cambios de prueba y este planteamiento fue bien recibido. 
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El presidente y Justine Albert respondieron a varias preguntas y observaciones. El Presidente recordó 
a la Asamblea que las razones principales para las reformas propuestas eran las siguientes: 
i) los propios jugadores las habían estado solicitando desde hacía mucho tiempo 
ii) conducirían a una mayor participación de jugadores top 
iii) tendrían una buena aceptación por parte de los patrocinadores, así como de las emisoras 
asociadas 
iv) existía la posibilidad de un aumento de los ingresos de la ITF y, en consecuencia, de las 
subvenciones a las naciones socias. 
 
El Presidente instó a la Asamblea a apoyar las propuestas de la Asamblea en la AGM al día 
siguiente. 
 
Kris Dent finalizó la sesión con una perspectiva de futuro sobre los proyectos para la Fase II, siendo 
el elemento principal un evento final combinado de  Copa Davis y Fed Cup, un nuevo evento de la 
“Copa Mundial de Tenis”. Tras las propuestas de seis ciudades de clase mundial, a Ginebra se le 
asignó el primer evento. 
 
 
Revisión de Finanzas 
 
 
Rene Stammbach (Vicepresidente y Presidente del Comité Financiero) y Dominic Anghileri (Director 
Financiero) hicieron una revisión de la situación financiera de la ITF. 
 
Los resultados de 2016 superaron las expectativas, un resultado de explotación de 0,6 millones de 
dólares USA por encima de lo presupuestado y unos gastos de explotación por encima de 0,5 
millones de dólares USA se combinaron para reducir ligeramente, a 0,9 millones de dólares USA, el 
déficit de explotación presupuestado. Sin embargo, esto se compensó sobradamente con un 
superávit de inversión de 2,8 millones de dólares USA, que fue casi el doble del superávit 
presupuestado de 1,5 millones de dólares USA gracias a un retorno de la inversión anual del 6,3% 
frente al 5,0% presupuestado. 

Después de unos impuestos de 0,3 millones de dólares USA, el superávit global fue, por tanto, de 1,5 
millones de dólares USA (redondeando a 0,1 millones de dólares USA). 

Al final de 2016 los activos netos de la ITF ascendieron a 49,6 millones de dólares USA, un aumento 
de 0,4 millones de dólares USA con respecto a 2015. 

El presupuesto aprobado para 2017 fue de un superávit de explotación de 1,1 millones de dólares 
USA y de un superávit global de 2,2 millones de dólares USA. Se empezó a realizar una revisión a 
mitad de año, pero era demasiado pronto para aventurar un pronóstico de los resultados al final del 
año. 

Para 2018, la perspectiva inicial era de un superávit de explotación de un millón de dólares USA y de 
un superávit similar de las inversiones. 

Durante el año se llevaron a cabo dos nuevas iniciativas de inversión: 
1. La constitución de un Panel Asesor de Inversiones presidido por Martin Corrie (Miembro del 

Consejo ITF) 
2. Una mayor implicación de Cambridge Associates en la gestión de las carteras de la ITF, lo 

cual debería resultar en una reducción de los honorarios por inversiones 

Dominic Anghileri informó que el Consejo estimó que 38 millones de dólares USA eran el nivel 
apropiado de reservas necesarias para sostener las actividades actuales de la ITF. A fines de 2016, 
el valor combinado de las inversiones y el efectivo de la ITF era de 48,5 millones de dólares USA, por 
lo que había posibilidades de inversión en varias iniciativas aprobadas por el Consejo para cumplir 
con las prioridades estratégicas de ITF2024, incluidas reformas e innovaciones para fortalecer la 
Copa Davis y Fed Cup,  mejoras en el sistema IPIN y el tour de transición, todo con el objetivo de 
afianzar las futuras fuentes de ingresos. 
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Terminó su presentación detallando el aumento constante del dinero repartido a las naciones socias 
en los últimos años gracias al resultado de explotación de la ITF. 

 
Relaciones Internacionales 
 
James McGurran (Gerente de Relaciones Internacionales) describió las funciones y objetivos de este 
nuevo departamento, creado en enero de 2017. El departamento se centra en tres de las nueve áreas 
estratégicas de ITF2024: Desarrollo, Comunicación y Asociación. 
 
El departamento fue creado para actuar como primer punto de contacto para las naciones socias y 
asegurar que cada nación sienta que su voz fue escuchada y así garantizar un enfoque proactivo de 
la comunicación. Se invitó a las naciones a visitar la sede principal de Londres para reunirse con una 
selección de nuestro personal y por ahora las delegaciones de 9 asociaciones nacionales han 
aceptado esta oferta. Se ha creado un nuevo programa de intercambio, el "Programa de Solidaridad 
de la ITF", mediante el cual un miembro de una asociación nacional o regional puede pasar al menos 
2 semanas en Londres trabajando con diversos departamentos de la ITF. Este programa fue creado 
para fomentar un intercambio bidireccional de conocimientos y desafíos y para fortalecer las 
relaciones. Se estaba ofreciendo una 'clínica de afiliación', en particular, a los Miembros de la Clase 
C, para identificar las áreas en las que la ITF puede prestar ayuda al desarrollo y maximizar los 
beneficios que se obtienen de la afiliación. 
 
Bajo la supervisión del Comité Constitucional, los criterios de afiliación se estaban revisando 
actualmente para garantizar que fueran objetivos, medibles y transparentes, y que eventualmente se 
usarían para desarrollar una Trayectoria para Socios. 
 
Mr McGurran concluyó dando detalles del enfoque futuro del departamento para apoyar una mejora 
en los niveles de administración a nivel de la Asociación Nacional a través de la producción de varias 
herramientas de administración o gobernanza, y respondiendo a las preguntas de los asistentes. 
 
Solidaridad Olímpica 
 
El Presidente presentó a Dragomir Cioroslan (Director de Estrategias Internas y Desarrollo, USOC) 
que hizo un recuento detallado de los propósitos, los objetivos, la historia y la estructura de 
Solidaridad Olímpica. 
 
Había tres programas principales que proporcionaron financiación para apoyar a los Comités 
Olímpicos Nacionales y subvencionar el entrenamiento, los atletas individuales y las becas. El total 
disponible para los años 2017-2020 fue de un poco menos de 500 millones de dólares USA. 
 
Los delegados de la ITF recibieron una descripción detallada de los procesos de solicitud necesarios 
para completar el acceso a la financiación disponible, y se les instó a ser proactivos en sus consultas 
sobre los diversos programas de financiación de Solidaridad Olímpica y en la búsqueda de las 
complicaciones burocráticas necesarias. La presentación fue muy bien recibida y en la animada 
discusión que siguió a continuación, Dragomir Cioroslan respondió a las preguntas y observaciones 
de varios delegados. 
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ASAMBLEA GENERAL ANUAL ITF – 4 de AGOSTO de 2017 
 
El Presidente, David Haggerty, inauguró la Asamblea a las 09:05 y dio la bienvenida a todos los 
asistentes a Ho Chi Minh City. Agradeció a Mr Ky (Presidente de la Federación Vietnamita de Tenis) 
el maravilloso recibimiento. Después presentó a Mr Thang, Director General de Vietnam del 
Departamento de Deportes y Entrenamiento Físico para que inaugurara formalmente la Asamblea.  
 
Mr Thang recibió con profunda satisfacción a los delegados a Vietnam y agradeció a la Federación 
Vietnamita de Tenis la acogida. 
 
Entonces se dio paso a una intervención visual de Thomas Bach, exaltando las virtudes de cambio en 
un entorno deportivo trepidante. 
 
El Presidente informó a la Asamblea que 113 de las 210 Naciones Miembro estaban representadas 
en la AGM por 181 delegados. Cinco de estas naciones estaban retrasadas en el pago de sus 
suscripciones: Congo CPR, Etiopía, Kiribati, Namibia y Senegal, y por este motivo estaban asistiendo 
como Observadoras. 
 
Se comprobó el sistema informatizado de votaciones y se estableció el quórum, siendo el quórum 
como mínimo la mitad de todos los miembros de Clase B o la mitad del total de las Acciones.  98 
miembros de Clase B con derecho a voto estuvieron presentes en un total máximo de 149 miembros 
de Clase B (66%). El total de Acciones registradas para la AGM fue de 395 de un posible total de 466 
Acciones (85%). 
 
Se recibieron disculpas por ausencia de las siguientes Asociaciones:

- Aruba 
- Dominica 
- Libia 
- Luxemburgo 
- Madagascar 
- Noruega 

- Polonia 
- Tadyikistan 
- Trinidad y Tobago 
- Turkmenistan 
- Yemen 

 
 
Además se recibieron disculpas por ausencia de Bulat Utemuratov, Stefan Tzvetkov (Miembros del 
Consejo de Administración), Juan Margets (Vicepresidente Honorario Vitalicio), Alvaro Peña y Judy 
Levering ( Consejeros Honorarios Vitalicios). 
 
El Presidente agradeció la presencia del Vicepresidente Honorario Vitalicio, Heinz Grimm, y de los 
Consejeros Honorarios Vitalicios Ismail El Shafei, Lucy Garvin, Franklin Johnson y Stuart Smith.  
 
La Asamblea aprobó el nombramiento de Stuart Smith como moderador. Eva-Maria Schneider, 
Raymond Forde y Naohiro Kawatei fueron elegidos escrutadores. 
 
Las Actas de la AGM 2016 se aprobaron por unanimidad. 
 
La Asamblea guardó silencio en homenaje a los miembros de la familia del tenis que habían fallecido 
el año anterior. Se hizo mención especial a Enrique Morea, Consejero Honorario Vitalicio y a John 
Shannon, Secretario General de OTF. 

 
Revisión del Año por el Presidente 
 
Los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Río 2016 fueron un modelo de éxito para el tenis. En los 
Juegos Olímpicos, Andy Murray (GBR) había repetido su actuación de la medalla de oro de Londres 
2012, mientras que Mónica Puig había ganado la primera medalla de la historia de Puerto Rico. El 
regreso del tenis a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos fue un importante factor para que la ITF se 
convirtiera en una de las federaciones internacionales más grandes, con 210 miembros. 
 
124 naciones habían entrado en la Copa Davis y 90 lo habían hecho en la Fed Cup en 2016. 
Argentina había ganado su primer título de Copa Davis en su quinto intento, mientras que la 
República Checa había ganado la Fed Cup por quinta vez en seis años. Las entradas se agotaron 
para ambas finales y miles de fans viajaron desde lejos para ir a verlas. 
Para mejorar la visión de ITF2024, el 2017 empezó con el nombramiento de cuatro miembros del 
personal directivo: Kelly Fairweather como Director de Operaciones, Steve Wilson como Director de 
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Comunicación, Tim Stemp como Director Comercial y Hannah McLean como Asesora Jurídica interna 
de Normativa y Cumplimiento. Además, se había creado un nuevo Departamento de Relaciones 
Internacionales y James McGurran había sido ascendido internamente a Gerente de Relaciones 
Internacionales. 
 
El Presidente continuó con un resumen de las actividades actuales y futuras de la ITF, entre las que 
se incluyen: 
- el compromiso de la ITF de mantener los más altos estándares de integridad y de implementar las 
conclusiones del Panel de Revisión Independiente, cuyo informe estaba previsto para más adelante 
en el año; 
- la introducción del Tour de Transición en 2019 para mejorar la trayectoria de los jugadores desde 
Juveniles hasta el Tour; 
- la revisión realizada con el IPC sobre la clasificación de atletas en silla de ruedas, con el propósito 
de finalizar en 2018; 
- El aumento continuo de la ITF en desarrollo. 
 

El patrocinio positivo y la actuación de las emisoras de difusión audiovisual colaboraron a la 
renovación de los contratos de patrocinio con BNP Paribas, Adecco, Rolex, beIN y Sportradar, y 
condujeron a un aumento en los ingresos de más de 10 millones de d a partir de 2016. El presidente 
agradeció especialmente a BNP Paribas y beIN Sports. 
 
El Presidente prosiguió resaltando la importancia de la necesidad de cambiar y adaptar las 
competiciones insignia de la ITF, la Copa Davis y la Fed Cup, y alentó a las naciones a votar a favor 
de las reformas propuestas que se habían presentado en detalle anteriormente en la Conferencia. 
Las reformas contaron con el apoyo de la ATP y la WTA. 
 
La resolución para una final de sede fija para la Copa Davis y la Fed Cup se pospuso por un año a la 
AGM de 2018, para poder entablar más conversaciones e intentar estar en consonancia con las 
partes interesadas. Las reformas transformarían las competiciones de Copa Davis y Fed Cup y 
podrían mejorar los ingresos anuales de la ITF  hasta en 10 millones de dólares USA adicionales. 
 
El presidente habló de la forma en que los muchos organismos de tenis estaban actuando 
unilateralmente para su propio beneficio y no para el bien del tenis en general, y que la ITF y sus 
naciones socias debían unirse para sacar partido de su fuerza. Se estaban realizando tres acciones 
inmediatas para ayudar a fortalecer la ITF y sus países miembros: los cambios de resolución dentro 
de la constitución para definir los roles y la importancia de las naciones miembros; el establecimiento 
de un Grupo de Trabajo de Nuevas Propiedades y un Grupo de Trabajo del Consejo de Torneos de la 
ITF. 
 
Así, el Presidente resumió las deliberaciones de los últimos días de la conferencia y de cómo la ITF 
había demostrado que estaba 'Cumpliendo con las naciones'. Asimismo reseñó las funciones de 
varios Comités de la ITF, sus actividades recientes y su participación en la formulación de 
recomendaciones al Consejo de la ITF para las reformas. 
 
Finanzas y Administración 
 
A continuación, el Presidente presentó a René Stammbach (Vicepresidente) y a Dominic Anghileri 
(Director de Finanzas y Administración) para presentar formalmente a la Asamblea la Memoria y 
Cuenta de Resultados Anuales de la ITF 2016. Éstas ya se habían distribuido con el Orden del Día y 
habían sido presentadas en la Revisión de Finanzas del día anterior. 
 
La Asamblea aprobó la Memoria y Cuenta de Resultados Anuales. 
 
Constitución 
 
El Presidente presentó a Jack Graham (Miembro del Consejo y Presidente del Comité Constitucional) 
que presentó una propuesta menor para enmendar el Artículo 23(e) de la Constitución con relación a 
la conducta del voto a distancia por parte del Consejo. Actualmente, para una reunión "en persona", 
siempre que se cumpla el quórum, las mociones se realizan por mayoría simple, sin embargo, para 
un voto por fax se requiere una mayoría de 2/3 de todos los Miembros del Consejo. La resolución era 
para modificar que el voto por fax sea requerido por una mayoría simple de todos los Miembros del 
Consejo y cambiar el nombre de votación “por fax” por el de votación “electrónica”. 
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La Reunión aprobó la enmienda al Artículo 23 (e) con 97,15% de aprobación. 
 
La segunda resolución considerada por la Asamblea había sido presentada por las Islas Vírgenes de 
EEUU y estaba tratando de reducir el coste de cada acción de Clase B en 3500 dólares USA. La 
resolución no fue apoyada por el Consejo de Administración ni por el Comité Constitucional. 
 
Jack Graham presentó a William McComb (Presidente de la Asociación de Tenis de las Islas 
Vírgenes de EE. UU.), quien sostuvo que en su nivel actual el coste de las acciones era un gasto 
desproporcionado para las naciones más pequeñas en relación con sus presupuestos operativos y 
que obtener un voto no debería basarse en una situación financiera de nación. También pensó que 
era un obstáculo para la participación en la Copa Davis y la Fed Cup. 
 
Varios delegados felicitaron al presidente de la ITF por los cambios recientes para garantizar que las 
naciones más pequeñas participaran  más en las actividades de la ITF y sintieron que sus inquietudes 
estaban siendo atendidas; también agradecieron la introducción de una subvención de pasaje aéreo 
AGM y una habitación de hotel gratuita pero compartieron, sin embargo, las preocupaciones de 
William McComb sobre la estructura y cuota de afiliación. 
 
La resolución no fue aprobada recibiendo sólo 41,41% de aprobación, pero el Presidente se 
comprometió a examinar la estructura y cuota de afiliación con el Consejo de la ITF. 
 
Luego, el Presidente informó a la Asamblea que la Copa Doris Hart se convertiría en una Competición 
Oficial por Equipos a partir del 1 de enero de 2018. 
 
Afiliación 
 
Cambios para entrar en vigor a partir del 1 de enero de 2018 a menos que se especifique de otro 
modo. 
 
La Asamblea aprobó una solicitud de  Aruba Lawn Tennis Bond para una transferencia de afiliación 
de Clase B a Clase C con 85,17% de aprobación. 
 
Se tomó nota de la intención de All Nepal Lawn Tennis Association de solicitar una afiliación de Clase 
B en 2018. 
 
La solicitud tardía de  la Federación de Tenis de Venezuela para una reducción de cinco (5) acciones 
de Clase B a tres (3) acciones de Clase B fue votada para ser oída y posteriormente aprobada por la 
Asamblea con 96,85% de aprobación. 
 
La solicitud tardía de  la Federación de Tenis de Etiopía para una transferencia de afiliación de Clase 
B a Clase C fue votada para ser oída y posteriormente aprobada por la Asamblea con 97,54% de 
aprobación. 
 
El Presidente informó a la Asamblea que Bonaire Lawn Tennis Bond había renunciado a la afiliación 
ITF, en vigor a partir del 5 de junio de 2017. 
 
Las siguientes naciones fueron suspendidas de afiliación por no haber pagado sus suscripciones 
anuales durante dos años consecutivos: 
 

 Congo   89.85% de aprobación 

 Ethiopía 85.89% de aprobación 

 Cabo Verde 86.02% de aprobación 

 Gambia  91.34% de aprobación 
 
Se anunció que, según el Indice Internacional de Inflación OECD que mostró un incremento de 1,1% 
en 12 meses, las suscripciones para 2018 aumentarían hasta los importes siguientes: 
 
Miembros de Clase B y Clase C:  767 dólares USA por nación 
Miembros de Clase B:    4.7575 dólares USA por acción 
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Reglamentos de Copa Davis 
 
Justine Albert (Directora de Eventos de Tenis Profesional) presentó las enmiendas que habían sido 
presentadas de manera detallada en una sesión del día anterior. Todas tenían el propósito de mejorar 
la competición, sobre todo, para los jugadores. Los primeros cinco cambios propuestos estaban 
destinados al Grupo Mundial y Grupos I y II.  
 
El primero y más importante de estos cambios fue una propuesta a la Regla 36. ELIMINATORIA. 
Cómo se decide, para  reducir todos los partidos de individuales en Copa Davis, pasando del mejor 
de cinco sets con tie-break al mejor de tres sets con tie-break. Tras una breve demora, cuando 
aparentemente algunos delegados no pudieron acceder al sistema de votación electrónica, la 
resolución se sometió a votación. 
 
La Asamblea no aprobó el cambio del número de sets en un partido de individuales con 63,54% de 
aprobación. 
 
Las dos propuestas siguientes en virtud de esta regla no fueron votadas, ya que dependían de la 
reducción del número de sets. 
 
Las propuestas restantes que se enumeran a continuación fueron aprobadas por la Asamblea (para 
más información sobre los cambios, remítanse al Orden del Día): 
 
- Regla 27 – Elección del terreno. La opción de los finalistas del año anterior de ser anfitriones de 

una eliminatoria en casa de primera ronda (91,7% aprobación). 
- Regla 39 – Disponibilidad de la pista de partido y entrenamiento en la pista. Una reducción de la 

requerida disponibilidad de la pista de partido y entrenamiento en la pista (93,3% aprobación). 
- Actos oficiales. Reducir el compromiso del jugador in situ,  combinando el sorteo oficial y la cena 

oficial y eliminación del requisito que obliga a los jugadores a asistir a las conferencias de prensa 
previas al sorteo (91,32% aprobación). 

- Regla 38 – Superficie de pistas y condiciones de juego. Opciones adicionales para penalizar las 
violaciones de CPR (Court Pace Rating, Clasificación de la velocidad de la superficie de la pista) 
(92,16% aprobación). 

- Se votaron en bloque los cambios menos relevantes sobre las reglas de vestir, la regla de 
elegibilidad, la terminología referente a los Representantes ITF y VIP y la coordinación de tiempo 
de la Carta Comercial (94,07% aprobación).  

- Licencia para usar filmaciones o imágenes del jugador. Pequeñas ampliaciones de la regla 
(95,93% aprobación). 

- Derechos de apelación sobre decisiones de Elección de Terreno (94,77% aprobación). 
- Organización de una eliminatoria en los territorios del extranjero. Para permitir que una Asociación 

Nacional organice una eliminatoria en el extranjero (96,03% aprobación). 
- Atribuciones del Juez Árbitro. Cambios para garantizar que el juez árbitro tenga las atribuciones 

requeridas para penalizar a un miembro del equipo por mala conducta in situ (91,59% aprobación). 
- Apéndice B – Código de conducta. Varias mejoras (97,31% aprobación). 
- Consecuencias económicas de la Violación de la Regla Antidopaje (99,07% aprobación). 
- Apéndice C – Descanso por razones médicas y para ir al aseo. En relación con el uso de oxígeno 

e incapacidad física (100% aprobación). 
- Artículo V: Mala Conducta y Apéndice H: Política de bienestar. Para permitir que la ITF inicie una 

investigación sin dar lugar a reclamaciones (93,86% aprobación). 
-  Apéndice E – Requisitos Mínimos para la Organización de Eliminatorias de Copa Davis. Para 

transferir algunas de las atribuciones del Comité al Ejecutivo al aprobarse los preparativos de 
eliminatorias (97,3% aprobación). 
  

Reglamentos de Fed Cup 
 
Justine Albert prosiguió para presentar las enmiendas a los Reglamentos de Fed Cup. Para aquellas 
enmiendas que eran de naturaleza idéntica a los cambios ya votados de los Reglamentos de Copa 
Davis, se acordó que se votarían en bloque. Éstas incluían: 
 
- Primera eliminatoria de ronda anfitriona para los finalistas del año anterior; 
- Reducción de disponibilidad de pista de partido y entrenamiento. 
- Infracciones de CPR;  
- Revisión de las reglas de vestir; la eligibilidad; la terminología para ITF, VIP y Gerente de Eventos; 

el plazo para la carta comercial;  
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- Imágenes de la jugadora;  
- Derechos de apelación para la elección de terreno;  
- Organización de la eliminatoria en un territorio del extranjero;  
- Atribuciones del Juez Árbitro;  
- Apéndice B, clarificaciones del Código de Conducta 
- Violación de la Regla Antidopaje;  
- Oxígeno e incapacidad de la Política de Bienestar;  
- Apéndice B – Artículo V, e investigaciones Apéndice H;  
- Disposición para delegación de poder al Ejecutivo. 

 
La Asamblea aprobó las enmiendas a las reglas anteriores con 92,8% de aprobación (con todo 
detalle en el Orden del Día). 
 
Justine Albert presentó posteriormente los cambios de reglas para los siguientes puntos, todos los 
cuales fueron aprobados por la Asamblea (con todo detalle cada uno en el Orden del Día): 
 
- Actos oficiales.  Eliminación del requisito que obliga a los jugadores a asistir a las conferencias de 

prensa previas al sorteo (93,25% aprobación). 
- Eliminatoria – Cómo se decide. Armonización de las reglas de Fed Cup con las reglas de Copa 

Davis, así como la introducción de ninguna puntuación publicitaria para cualquier partido de dobles 
ya decidido (93,73% aprobación). 

- Una actualización para alinear las políticas de la ITF con las mejores prácticas actuales y con el 
COI y WTA (96,42% aprobación). 

- Apéndice A - Reglas especiales para los eventos de Grupo de zona.  División de grupos de zona 
más grandes en dos eventos, adaptándolos en consonancia con el reglamento de la Copa Davis 
(96,34% aprobación). 

 
El último punto que se votó fue 'Otros cambios diversos', que abarca tanto la Copa Davis como la Fed 
Cup. Estos fueron votados en dos bloques; primero el de la Copa Davis y luego el de la Fed Cup. 
 
La Asamblea aprobó todas las enmiendas para ambas competiciones con 92,98% de aprobación. 
 
Katrina Adams (Vicepresidenta de la ITF y Presidenta de la USTA) se dirigió a los delegados sobre su 
decisión de no aprobar la reforma sobre la puntuación (mejor de cinco al mejor de tres sets con tie-
break). Se preguntaba si las implicaciones de esta decisión estaban siendo valoradas en su justa 
medida. La Asamblea realmente había adoptado una actitud firme frente a los deseos manifestados 
de los patrocinadores, los espectadores y, lo que es más importante, los propios jugadores. Las 
naciones habían pedido un cambio y luego lo rechazaron. Las consecuencias potenciales para la 
Copa Davis eran la pérdida de patrocinadores, la reducción de la participación de los jugadores y la 
pérdida de aficionados. Era un gran contratiempo para la ITF y la credibilidad del deporte. 
 
En la discusión que siguió a continuación, se sugirió que debido a los problemas técnicos que se 
habían experimentado previamente, la moción debería ser oída de nuevo. En una discusión posterior, 
se cuestionó si era legítimo votar dos veces sobre la misma resolución con la esperanza de obtener 
un resultado diferente. Se escucharon varias sugerencias para cambiar la moción, incluyendo 
probarla durante dos años o permitir que los equipos acuerden con antelación el número de sets. 
 
Jack Graham (Miembro del Consejo de Administración y Presidente del Comité Constitucional) 
informó a la Asamblea que según el Artículo 17b) que se aplica a las resoluciones tardías, si el 
Consejo deseaba reconsiderar la resolución, el 80% de la Asamblea tendría que votar a favor de 
volver a escucharla. Irlanda propuso la moción para votar nuevamente y Puerto Rico la secundó. 
 
Mark Woodforde (Miembro del Consejo de Administración de la ITF) se dirigió a la Asamblea y 
expresó su total apoyo a los puntos aducidos por Katrina Adams. Como ex jugador que participó en la 
Copa Davis, entendió las arduas demandas físicas de posiblemente tener que jugar 5 sets 3 días 
seguidos. Para su éxito, la Copa Davis necesitaba la participación de los jugadores y si no 
evolucionaba, no sólo se arriesgaba a que no jugaran los jugadores del top, sino a que no jugaran 
tampoco los otros. Él había hablado con los jugadores y ellos habían dejado claro que querían una 
reducción de los sets, y que esta reforma no había avanzado desde el Consejo. 
 
La Asamblea continuó debatiendo sobre el tema. Los oradores expresaron una serie de opiniones 
sobre supuestos problemas técnicos, el concepto de una nueva votación y si la Asamblea había 
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entendido por completo los detalles de la moción. Hubo consenso a favor de oír la moción 
nuevamente. 
 
Anil Khanna (Vicepresidente de la ITF) sugirió que el Consejo no había aceptado por unanimidad la 
reducción a 3-Sets. Esto fue corregido por el Presidente, quien informó a la Asamblea que había sido 
parte del paquete que el Consejo había aprobado por unanimidad en su reunión de la Directiva de 
Indian Wells en marzo. 
 
Mary Pierce (miembro del Consejo de Administración de la ITF) respaldó totalmente los puntos 
señalados por Katrina Adams y Mark Woodforde. Ella y Mark Woodforde, los Representantes de 
Atletas del Consejo de la ITF, habían pasado más de un año recopilando la opinión de los jugadores 
de Grand Slam y no había duda alguna sobre sus sentimientos. Animó encarecidamente a la 
Asamblea a volver a votar sobre la cuestión. 
 
Una resolución solicitando una segunda votación sobre la propuesta 3-Sets fue sometida a votación. 
La Asamblea no aprobó volver a oír la resolución recibiendo 68,42% de aprobación del 80% requerido 
para ser oída. 
 
Bernard Giudicelli (miembro del Consejo de Administración de la ITF) sugirió que el Consejo 
formulara una resolución tardía para facultar al Consejo realizar cambios en las competiciones de 
Copa Davis y Fed  Cup, allá donde exista un riesgo comercial para las competiciones. El Presidente 
informó a la Asamblea que el Consejo consideró un asunto similar urgentemente el día anterior y 
aprobó una resolución para otorgar al Consejo la autoridad para aprobar pruebas temporales de 
cambios en la Copa Davis y en las Competiciones de la Fed Cup. 
 
Jack Graham explicó las dos propuestas, una para Copa Davis y una para Fed Cup, aduciendo que 
ambas requerirían una mayoría del 80% para ser atendidas. 
 
El texto de la primera resolución referente a la regla 64 de Copa Davis dice así: 
 
"El Consejo de Administración podrá eximir, modificar, renunciar o, de otro modo, alterar estas Reglas 
o su aplicación en circunstancias excepcionales. EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN TAMBIÉN 
PODRÁ EXIMIR, MODIFICAR, RENUNCIAR O, DE OTRO MODO, ALTERAR ESTAS REGLAS O SU 
APLICACIÓN DE MANERA TEMPORAL Y LIMITADA (UNA “PRUEBA”) TRAS LA SOLICITUD DEL 
COMITÉ DE COPA DAVIS. SE NOTIFICARÁ UNA PRUEBA A LAS NACIONES PERTINENTES, Y 
NO SE PUBLICARÁ EN ESTOS REGLAMENTOS." 
 
La propuesta para escuchar la resolución, tanto para la Copa Davis como para la Fed Cup, fue 
aprobada por una mayoría del 86,04%, cumpliendo con el requisito del Artículo 17 b). 
 
Los cambios a la Regla 64 de la Copa Davis se aprobaron con 86,34% de aprobación y la Regla 52 
de la Fed Cup se aprobó con 90,03% de aprobación. 
 
El Presidente agradeció a la Asamblea la confianza depositada en el Consejo. 
 
Premios por Servicios al Juego 
 
El Presidente presentó las nominaciones para premios de las siguientes Asociaciones Nacionales: 
  
Herman Hu (HKG) 
Olga Savchuk (UKR) 
Tatiana Poutchek (BLR) 
Gennadiy Zhukov (RUS) 
Jorge Lacerda (BRA) 
Abdulla Al Shaibani (UAE) 
John Shannon (FIJ) 
Ian Froman (ISR) 
Roland Hansson (SWE) 
Andrei Kornilov (UZB) 
 
También estaba incluida la nominación de la Comisión de Entrenadores para Anne Pankhurst (GBR). 
 
La Asamblea aprobó los premios a mano alzada. 
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A continuación, el Presidente presentó el premio a Andrei Kornilov, que estaba presente en la 
Asamblea, y al hijo de John Shannon, que se unió a la Asamblea para recoger el galardón concedido 
a su padre, a título póstumo. 
 
Acto seguido, el Presidente dio la bienvenida al escenario a Todd Martin (Presidente del Salón de la 
Fama del Tenis Internacional) para presentar el Premio a la Organización de Distinción. Todd Martin 
anunció que Camboya era el galardonado este premio inaugural. Tenis Camboya había demostrado 
visión y dedicación en brindar oportunidades y cambiar vidas a raíz del genocidio en la década de 
1970. Tep Rithivit (Secretario General, Tenis de Camboya) fue invitado al escenario para recibir el 
galardón ofreciendo un emotivo discurso de aceptación. 
 
Nombramiento de Auditores 
 
KMPG LLP fueron elegidos por unanimidad Auditores de la ITF desde el 4 de agosto de 2017 hasta e 
incluyendo el último día de la Asamblea General Anual de 2018. 
 
Asamblea General Anual 2018 
 
El Presidente anunció que la próxima AGM sería organizada por la Asociación del Tenis de Estados 
Unidos (USTA) y que tendría lugar en Orlando, Florida,  del 13 al 16 de agosto de 2018. La invitación 
formal a Estados Unidos fue anunciada por Ms Katrina Adams, Presidente de USTA. 
 
El Presidente anunció que las siguientes naciones habían manifestado su interés en albergar una 
futura AGM: Bielorrusia, Brasil, República Checa, Hungría, Irlanda, Kazajstán, Montenegro y Portugal. 
 
Otros Asuntos 
 
El Presidente dio las gracias a Mr Ky y a la Federación Vietnamita de Tenis, al Consejo de 
Administración de la ITF, a los Presidentes Regionales, Presidentes de Comisión y miembros del 
Comité por su participación y a los delegados por su contribución, no sólo a la Conferencia y a la 
AGM, sino a lo largo de todo el año. También dio las gracias al Ejecutivo de la ITF y al personal de la 
AGM por su trabajo. 
 
La Asamblea se clausuró a las 13:22. 
 


